

みんなの「声」

Vol. 15

町民の皆さまからの町への提言、思いなどを紹介します。表紙(1頁)に登場いただいた家族にお話を聞きました。

豊間根地区在住の小山さん家族
佳正さん 結奈(ゆな)ちゃん(10歳・長女)
麻衣子さん 成琉(なる)くん(7歳・長男)

山田北インターのフル化で活気のある町に!

—町の良いところは—
町民のまとまりがすごく何ごとにも全力で取り組んで、人が温かいところですよ。

—町に望むことは—
住みよい町、活気のある町にしてほしいです。山田北インターのフル化に力を入れてほしいです。

—子どもに望むことは—
元気に人の気持ちに寄り添える人になってほしい。

表紙の写真を募集しています。第173号掲載分は9月21日(火)を締め切りとします。その後も随時募集します。詳しくは町議会のホームページをご覧ください。

傍聴席からひとこと

わたなべ かずあき
渡辺 和昭さん



渡辺さんと盲導犬のワンダー

今までに町長さんや知り合いの議員さんに何回か「議会の傍聴に来ませんか」と誘われていました。今回時間が取れたので初めて伺いました。入るまでに結構な時間待たされたので、「これはダメなのか、帰ろうかな」と思っていたところに入場許可がありました。後で聞いたところ山田町では盲導犬が議場に入るのは初めてでかつ議事の途中だったので許可がおりるまでに時間がかかったとのことでした。次回からはスムーズに入場できることを期待します。

傍聴席までの造りが目の不自由な自分向けに造られていないなと思いましたが、席まで案内してくれた議会事務局の方が丁寧親切だったので「次回も何とかなるかなあ。頑張ってください」

山田町のためにこれからも頑張りましょう。

次定例会は9月10日(金)に開会する予定です。お気軽にお越しください。

No. 57

あとかき

▼皆様の激励をいただきながら、町議会議員として活動してから、約2年の歳月になるうとしています。▼この間世界中が新型コロナウイルスに見舞われました。当山田町においても同様でありましたが、本町のワクチン接種はほかと比較して順調に推移しております。これは、町民各位の紳士的な行動はもちろんですが、町当局の町民に対する心温まる努力の結果であると確信しております。▼この議会報が発刊されて、皆様に届くころにはコロナ騒動が収まり町民全員が笑って海水浴などを楽しんでいることを願っております。(昆清)

◆発行責任者

議長 昆 暉 雄

◆議会広報編集特別委員会

委員長 菊 地 光
副委員長 阿 部 吉 清
委員 阿 部 吉 清
委員 阿 部 吉 清

阿 部 幸 一
横 田 龍 一
豊 間 根 部
阿 部 吉 清
昆 地 光
阿 部 吉 清

